## はじめまして。よろしくお願い申し上げます。

4月1日付で立川市立第三小学校長に着任しました、田 村 聡 (たむら さとし)です。 本日、無事に始業式・入学式を終えることができました。

この1年間、本校の教育目標である

◎よく考え実行する子 ○思いやりのある子 ○健康でたくましい子

の育成に向けて、全教職員で取り組んでいきま す。

よく考えても、「うまくいかなかったら、ど うしよう」と実行できないことがあります。何 も考えずに行動されては困りますが、考えたう えで失敗するのなら、それは貴重な経験となる はずです。不十分な点はどこだったのか、次に 取り組むときにどう改善していけばいいのかと、 更に深く(よく)考えるきっかけになります。



始業式で学年代表であいさつをした6年生と

考えるヒントを与え、実行の際はそっと背中を押す、その繰り返しで自分に自信をもたせ、 この目標である「よく考え実行する子」を育成していきます。

うまくいかなかったとき、失敗してしまったときに、「もうやめた」「無理っ」とあきらめ たりくじけたりすることなく、「さあ、もう一度やるぞ」という気力(折れない心)と努力を 積み重ねる体力をもった心身ともに「健康でたくましい子」を育成していきます。

困っている子に「大丈夫」と優しく声をかけてあげることができてほしいし、声をかけずに 黙ってそっとそばに寄り添うこともできてほしい、思いやりとは時と場合において様々対応が 異なる難しいものだと考えます。

困っている、悲しんでいる友達に、相手の気持ちや立場を考え、それに応じたふさわしい対応を考え、寄り添うことのできる「思いやりのある子」を育てていきたいと考えます。

コロナ禍での教育活動が、まだまだ続いていきそうです。それに伴って、教育目標に向かって子どもたちを育てていく学校の教育活動も制約がありそうです。ですが、「できる範囲で、できることを・できる限り」子どもたちと行っていきたいと考えています。

今年度も、保護者のみなさまをはじめ、地域のみなさまのご理解とご協力を、よろしくお願い申し上げます。